

Projet d'un parc éolien dans la MRC de Coaticook

Coaticook, le 24 novembre 2023 – La MRC de Coaticook était présente à la soirée portes ouvertes du 23 novembre organisée par la société Innergex, un promoteur avec qui la MRC pourrait collaborer pour implanter un projet éolien dans la région. La participation de la MRC à cette soirée s'inscrit dans son mandat qui vise à encourager l'implantation d'initiatives novatrices et des projets structurants qui visent à développer le territoire tout en permettant à la communauté de bénéficier d'importantes retombées économiques.

Il y a quelques semaines, Hydro-Québec a présenté son Plan d'action 2035 – Vers un Québec décarboné et prospère qui cherche à répondre à la croissance prévue de la demande d'électricité et pour créer de la richesse pour la communauté. La société d'État souhaite ajouter de nouvelles sources d'énergie à son réseau, notamment en ayant recours à l'énergie éolienne. Les projets énergétiques se multiplieront donc dans toutes les régions du Québec au cours des prochaines années. Le territoire de la MRC de Coaticook, qui dispose d'un fort potentiel éolien, pourrait contribuer à cet effort énergétique et en tirer des bénéfices financiers importants.

Les élus du territoire souhaitent maintenir une discussion ouverte et transparente avec la communauté et surtout connaître les préoccupations des citoyens. C'est pourquoi la MRC de Coaticook mettra bientôt en place une démarche proactive dans le but de bien informer les citoyens à propos de ce projet. Parmi les actions à venir, une page web sera créée spécialement pour regrouper les informations concernant le projet éolien et nommer les étapes en cours et à venir.

En terminant, la MRC de Coaticook tient à remercier tous ceux qui se sont déplacés au centre communautaire de Saint-Herménégilde hier soir. Cette formule de portes ouvertes a été très enrichissante puisqu'elle a permis de discuter avec de nombreuses personnes, d'expliquer le potentiel projet, mais aussi, d'entendre les préoccupations de certains citoyens.

- 30 -

Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook
c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083 poste 249

Entrevue

Bernard Marion, préfet de la MRC de Coaticook et maire de Sainte-Edwidge-de-Clifton